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quarter in / quarter out
Taktschläge: 1
Ausgangsformation: Jede Formation wo ein Partner vorhanden ist oder face in / face out ausgeführt werden kann. 
Jeder dreht am Platz eine Vierteldrehung in Richtung seines Partners = quarter in, oder von seinem Partner weg = quarter out. Wenn kein Partner vorhanden ist (bei diamond Formation), dreht man entsprechend zur Mitte der Formation hin (in), oder von der Mitte weg (out).  Die Tänzer müssen zu einem Partner innerhalb ihrer Squarehälfte hin, oder weg drehen! 
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Callerlab Definition 

quarter in: From anywhere partner is defined, or the call Face In can be done: Turn ¼ in place to face your partner. If you have no partner (as in a diamond), then Face In toward the center of your half of the set.

quarter out: From anywhere partner is defined or the call Face Out can be done: Turn ¼ in place, turning away from your partner. If you have no partner (as in single file promenade), then Face Out from the center of your half of the set.



